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Top 5 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Janzen bittet um den Sachstand zur Anschaffung der Lüftungsgeräte für die Tornescher 
Schulen. Herr Goetze teilt mit, dass die Haushaltsmittel für die Anschaffung der Geräte frei ge-
geben sind. In der nächsten Bauausschusssitzung wird noch erneut über die Folgekosten bera-
ten werden. Der Antrag auf Verlängerung des Förderzeitraums für die Anschaffung der Geräte 
wurde durch die Verwaltung gestellt. Die Rückmeldung steht noch aus. 

Auf Nachfrage von Herrn Janzen teilt Frau Wieduwilt mit, dass in Referenzschulen sehr gute Er-
fahrungen mit den Lüftungsgeräten gemacht werden, u.a., dass die Schüler*innen im Winter 
nicht mehr frieren müssen. Als problematisch sei die Größe der Lüftungsanlagen benannt wor-
den. Diese haben die Größe eines Schrankes. 
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